

# Siapkan Mudik Sehat dan Aman, Polresta Malang Kota Gelar Vaksinasi Booster di Ponpes

Achmad Sarjono - [MALANG.INDONESIAID.ID](http://MALANG.INDONESIAID.ID)

Apr 20, 2022 - 12:53



MALANG KOTA - Memasuki Ramadhan hari ke-17, Polresta Malang Kota terus menggelar kegiatan percepatan vaksinasi booster serentak untuk mempercepat capaian vaksinasi dosis ketiga di Kota Malang.

Tim Kesehatan Polresta Malang Kota kali ini menggelar vaksinasi booster di

Pondok Pesantren Sabilurrosyad Gasek pimpinan Ketua NU Jawa Timur KH. Marzuqi Mustamar di Jl. Raya Candi VI C No. 303 Tidar, Kecamatan Sukun, Kota Malang.

Tak kurang dari 300 dosis vaksin booster dengan jenis vaksin Astra zeneca disiapkan Polresta Malang Kota untuk Ponpes Sabilurrosyad Gasek.

Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Budi Hermanto mengatakan bahwa Polresta Malang Kota terus berkomitmen dengan melakukan langkah dan upaya untuk membantu pemerintah dalam penanganan pandemi Covid -19.

"Diantaranya seperti yang kami lakukan saat ini yaitu dengan berupaya mengejar capaian herd immunity ( kekebalan komunal ) melalui vaksin,"kata Kapolresta Malang Kota, Rabu (20/4/22).

Kombes Budi Hermanto menegaskan kegiatan Vaksinasi Booster di intensifkan guna mempersiapkan mudik yang sehat dan aman khususnya bagi masyarakat Kota Malang.

"Kami berupaya mengoptimalkan pelaksanaan vaksinasi booster bagi masyarakat Kota Malang guna mempersiapkan mudik yang aman dan sehat,"tutur Kapolresta Malang Kota.

Ia menambahkan optimalisasi vaksinasi ini juga menindaklanjuti kebijakan pemerintah terkait pelaksanaan mudik 2022 dimana Vaksinasi Covid-19 dosis ketiga (vaksin booster) merupakan syarat wajib bagi pemudik Idul Fitri 2022.

Sementara itu untuk mempermudah masyarakat melakukan vaksin, Polresta Malang Kota membuka gerai vaksin di beberapa tempat yang mudah dijangkau.

"Kami buka gerai vaksin di tempat - tempat berkumpulnya warga masyarakat, seperti tempat wisata, pusat perbelanjaan, alun - alun dan saat ini kami laksanakan di Pondok Pesantren ( Ponpes )," terang Kombes Budi.

Pada kegiatan vaksinasi di Ponpes tersebut pengurus Ponpes, santri dan santriwati termasuk warga sekitar di Ponpes Sabilurrosyad mendapatkan layanan vaksin dari Tim Kesehatan dari Polresta Malang Kota.

"Kami laksanakan kegiatan vaksinasi booster bagi pengurus ponpes, santri dan santriwati termasuk warga sekitar," tambah Kombes Budi Hermanto.

Dengan adanya kegiatan vaksin booster ini, Kapolresta Malang Kota berharap hal ini dapat membantu meningkatkan capaian vaksin dosis ketiga (vaksin booster) di Kota Malang.

Untuk diketahui saat ini jumlah penerima vaksin booster di Indonesia mencapai 31,54 juta, menurut data Kementerian Kesehatan per 18 April 2022.

Jawa Timur berada pada urutan ketiga dengan total 4.07 juta orang yang telah melakukan vaksin booster. (\*\*19/hms)